

600 Althandys für die Aktion Schutzengel

Von Julia Schmitz

22. Dezember 2020, 15:19

nachhaltigkeit

Wir haben unser Jahresziel erreicht. Über 200 ALthandys haben wir in unserer Geschäftsstelle und in der Albert-Schweitzer-Schule gesammelt. Vielen Dank an alle Spender*innen. Zusammen mit Handys aus Ratingen, Monheim und Düsseldorf konnte Geschäftsführer Ralph Baumgarten kurz vor Weihnachten um die 600 Handys in Aachen bei Misereror für die Aktion Schutzengel abgeben. Das richtige Recycling der Handys ist wichtig, weil sie sehr viele wertvolle Rohstoffe enthalte. Zum Beispiel enthalten 41 Handys so viel Gold wie eine ganze Tonne Eisenerz. Und deswegen sammeln wir im kommenden Jahr auch weiter.